
Маршрут велогонщиков пролегал через Калы, Но-
вокурск. В каждом селе у обелисков павшим прошли 
митинги. Участники велопробега на территории этих 
памятных мест высадили саженцы.

В велопробеге приняли участие Елена Губина, 
начальник отдела молодежи, спорта, туризма, и На-
дежда Исаева, специалист по делам молодежи. Пос-
ледней точкой этого маршрута стала Сабинка, где 
по окончании велопробега, в котором участвовало 
около 30 человек молодежи, состоялся митинг, пос-
вященный Дню памяти и скорби.

Надежда Исаева рассказала, что этот велопро-
бег стал для нее особенно памятным. 69 лет назад, 
в 1941 году из села Сабинка ушел на фронт ее дядя 
Поминов Михаил Иванович и не вернулся. Воевал в 
составе сталинской бригады на Курской дуге, погиб в 
бою. Спортсмены почтили минутой молчания память 
своих земляков, павших на полях сражений.

Ветеран Великой Отечественной войны Никулин 
Семен Иванович рассказал молодежи о своем бое-
вом пути. На фронт попал в 1943 году, в первые же 
дни его ранило в ногу. После излечения в госпитале 
солдат продолжил бить врага. Участвовал в освобож-
дении Белоруссии, Польши и других держав, за что 
был награжден медалями «За отвагу» двух степеней 
и орденом Великой Отечественной войны первой 
степени, другими наградами.

Фронтовик призвал молодежь учиться, трудить-
ся и не забывать о тех, кто завоевал им это право. 
Председатель молодежного совета поселения Га-
лина Фарзалиева поблагодарила всех за участие в 
велопробеге. Глава поселения высказал пожелание 
проводить такие велопробеги ежегодно.

Текст и фото Нины Апаликовой.
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23 июня 2010 г. глава Хакасии 
Виктор Зимин отправился в рабо-
чую командировку в Москву.

 В столице глава региона принял 
участие в совещании рабочей группы 
по подготовке заседания Госсовета по 
проблемам развития малого бизнеса и 
муниципального самоуправления, руко-
водителем которой он является. 

Новости Хакасиии

Состоялось 
рабочее совещание

На Саяно-Шушенской ГЭС наблю-
дается снижение притока к створу.

По словам специалистов, первый 
пик половодья пройден. Две недели на-
зад приточность составляла 9700 м³/с, 
на прошлой неделе она была уже 6700  
м³/с.  По состоянию  на 22 июня приток 
снизился до 6100 м³/с.  Суммарный рас-
ход — 3865 м³/с, из них расход воды че-
рез агрегаты — 705 м³/с. На сегодняш-
ний день основной приток составляет 
коренная вода. Последующие пики по-
ловодья будут обусловлены дождевы-
ми осадками. 

Первый пик 
половодья пройден

С 1 июля энергия 
для предприятий
 станет дороже

22 июня 2010 года заместитель 
председателя Правительства Рес-
публики Хакасия Владимир Алек-
сандрович Крафт провёл рабочее 
совещание с членами Межведомс-
твенной комиссии по вопросам 
привлечения и использования инос-
транных работников в Республике 
Хакасия.

Состоялось предварительное об-
суждение более 40 заявок работода-
телей Хакасии на привлечение инос-
транной рабочей силы в 2011 году. В 
большинстве заявок указывается пот-
ребность в строителях и овощеводах, 
всего заявлено более двух тысяч рабо-
чих мест. Окончательное решение ко-
миссии будет принято на заседании 7-8 
июля 2010 года с учётом приоритетного 
права российских граждан на замеще-
ние данных рабочих мест, закреплённо-
го в российском законодательстве.

На 2010 год Минздравсоцразвития 
России утвердило для Хакасии квоту 
на трудоустройство 811 работников из 
стран ближнего и дальнего зарубежья. 
Иностранных работников в этом году 
используют 33 работодателя. 

1 июля 2010 года завершится оче-
редной этап либерализации рынка 
электроэнергии: в соответствии 
с Постановлением Правительства 
РФ № 205 от 7 апреля 2007 года.

 С этого дня доля электроэнергии, 
реализуемой на оптовом рынке по не-
регулируемым государством ценам, 
увеличится до 80%. 

Как объясняют специалисты, это на-
прямую отразится на стоимости элект-
роэнергии для юридических лиц.

Энергетики пока не берутся точно 
сказать, насколько именно вырастут 
цены. Стоит отметить, что доля госрегу-
лирования уменьшится на 20%.

В пресс-службе ОАО «Хакасэнер-
госбыт» корреспонденту ИА «Хакасия» 
пояснили, что повышение цен на элек-
троэнергию коснется именно юридичес-
ких лиц. Физические лица будут продол-
жать платить по тарифу, установленно-
му с начала года.

Виктор Зимин
вылетел в Москву

 Его  участники стали  пионерами  этой акции, поскольку она проводилась впервые, в 
знак чего им  были повязаны красные галстуки. В нем принимали участие ветераны с. Бея, 
всего 33 человека. После небольшого митинга велосипедисты  выехали в парк Молодеж-
ный, где были проведены  разнообразные спортивные соревнования. Команды «Озорные 
шалуны» и  «Знай наших» соревновались во многих номинациях. С речевкой, песней ко-
мандиры сдавали рапорт. Жюри по достоинству оценило выступление ветеранов. Учас-
тники пробега были награждены грамотами и призами. С прекрасным настроением они 
пили чай  и от души пели песни своей молодости. «Пионеры» пробега решили проводить 
такую акцию ежегодно.

  Спасибо всем руководителям организаций и предприятий, оказавшим помощь в про-
ведении мероприятия.

Н. Бражникова,
председатель районного совета ветеранов.

Даешь велопробег

21 июня в районном центре состоялся велопробег ветера-
нов. Мероприятие было организовано районным советом ве-
теранов,  общественной организацией «Союз  пенсионеров» и 
районной организацией инвалидов. Велопробег проводился в 
рамках 65 - летия  Победы и в канун Дня памяти и скорби.

Эстафету старшего
 поколения продолжила 

молодежь. 
На следующий день 

на территории
Сабинского поселения   

стартовал молодежный 
велопробег.

65 - летие 
Победы


